



COMMUNIQUE

Nouveaux véhicules d'intervention ŠKODA Kodiaq



Le Service de Police de l'Association Sécurité Riviera s'équipe de deux nouveaux véhicules d'intervention 4x4 aux couleurs des Polices communales vaudoises.

Désormais, Police Riviera effectue également ses patrouilles en ŠKODA Kodiaq, premier SUV de la marque lancé en 2017.

Deux voitures de patrouille à l'effigie des Polices communales vaudoises ont rejoint le 6 juin dernier la flotte composée de 15 véhicules. Entièrement équipées, elles peuvent répondre à toutes sortes de sollicitations et sont nouvellement dotées d'un défibrillateur.

Grâce à sa volumétrie, ce modèle présente davantage d'espace de rangement dans le coffre, notamment pour le stockage de l'ensemble du matériel d'intervention. Il offre également un meilleur confort d'utilisation pour les policières-ers, privilégiant ainsi la santé et la sécurité au travail.

En raison de leur polyvalence et de leur fiabilité, ces véhicules sont très appréciés en tant que véhicules d'intervention pour les différents services de secours.

Presse: pour plus de renseignements, veuillez contacter communication@securiv.ch





Communication et RP